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Les Œuvres de Guérison 
de Troubles Visuels ont Explosé!

Le terme cécité est utilisé pour une perte totale ou 
presque de vision. Lorsque Jésus a déclaré, «Lève-toi 
et vas; ta foi t’a guérie,» un mendiant aveugle appelé 
Bartimée a vu (Marc 10). Dans la Bible il y a aussi un 
homme aveugle à Béthanie et un homme aveugle de 
naissance qui ont recouvré la vue (Marc 8 et Jean 9).

Ce genre de choses ne pouvait-elle se passer que du 
temps de Jésus il y a environ 2.000 ans? Jésus a dit dans 
Jean 14:12, «En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui 
croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera 
de plus grandes, parce que je m’en vais au Père.» Depuis 
l’ouverture de l’Eglise Centrale Manmin, les membres ont 
expérimenté et témoigné des œuvres de recouvrement de 
la vue de la perte partielle de vue à la cécité totale.

La Sœur Maria Rodriguez Dominguez avait 12 ans en 
ce temps-là. Elle avait complètement perdu la vision de 
son œil droit à cause d’une forte fièvre qu’elle avait depuis 
l’âge de deux ans. Elle avait subi une transplantation de 
cornée mais ne pouvait même pas voir la lumière. Lorsque 
le Dr. Jaerock Lee a visité le Honduras pour conduire la 
Croisade Unifiée du Honduras 2002, il a aussi conduit une 
Réunion de Réveil à l’Eglise la Cosecha. La sœur Maria 
a assisté à la réunion et a reçu sa guérison par la prière du 
Dr. Lee; elle a pu voir.

Le Frère Kunwi Park, 15 ans, avait complètement perdu 
la vision dans son œil gauche à cause d’une uvéite et d’un 
détachement rétinal en tant qu’effets secondaires d’une 
chirurgie de la cataracte à son œil gauche, et cela a conduit 
à l’atrophie du globe oculaire gauche. Le frère Jun Heo, 
alors âgé de 6 ans ne voyait plus que par son œil gauche 
parce que son œil droit avait complètement perdu la vision. 
C’est parce que sa rétine droite avait été endommagée à sa 
naissance. Son médecin a dit que c’était incurable et il se 

reposait sur son œil gauche. Au travers de la prière du Dr. 
Lee cependant, les deux ont été guéris et ont pu voir de 
leurs deux yeux.

La Sœur Elisabeth Nakumika au Kenya, alors 27 ans 
avait des difficultés parce qu’elle était aveugle, mais après 
avoir reçu la prière avec le mouchoir elle a commencé 
à voir la lumière et plus tard elle a commencé à voir les 
choses et les gens.

Le 8 Août 2016, les œuvres de puissance ont explosé 
dans la Réunion de Guérisons Divines pendant la Retraite 
d’Eté Manmin 2016. Au travers de la prière du Dr. Lee, 
de nombreux types de maladies ont été guéris, y compris 
le cancer, les lésions cérébrales, le trouble de la parole, 
l’insuffisance auditive et les invalidités. En particulier, de 
nombreuses maladies liées à la vue ont été guéries.

La Diaconesse Namsoon Park, 70 ans, 14ème paroisse 
avait des cataractes et a reçu une opération aux deux 
yeux en 2012. Mais elle souffrait toujours de faible vision 
de son œil droit. Elle a de nouveau subi une opération 
de la cataracte, mais après les choses devenaient floues 
dans son œil droit. Cela la faisait vaciller en marchant et 
parfois elle tombait. Lors de la Retraite d’Eté Manmin 
2016, elle a reçu la prière du Dr. Lee. Alors elle a senti 
de la clarté dans ses yeux et le symptôme qui la troublait 
avait disparu. Elle a même pu voir des choses éloignées 
(Photo 1).

Le Frère Jungwoo Cheon, 12 ans de l’Eglise Manmin 
de Masan ne pouvait pas distinguer les couleurs parce 
qu’il souffrait d’amblyopie des couleurs causée par un 
désordre cellulaire et un désordre de la voie visuelle. 
Lorsqu’il a reçu la prière du Dr. Lee, la lumière lui a paru 
très forte et le test d’amblyopie des couleurs a démontré 
qu’il était guéri (Photo 2). Le Frère Jyuchan Yeon, 16 ans 

était né avec un désordre de strabisme. Les choses lui 
apparaissaient floues et surimposées. Il devait regarder les 
choses de travers pour bien les voir. Par la prière du Dr. 
Lee il a aussi été guéri et il a pu voir devant sans regarder 
de travers (Photo 3).

La Diaconesse Myeongseon Park, 78 ans de l’Eglise 
Manmin de Changwon a trouvé son œil droit affaibli il y a 
trois ans. Elle ne pouvait presque rien voir de son œil droit. 
Elle avait même de la cécité nocturne dans les deux yeux, 
ce qui l’empêchait de sortir la nuit. Mais après avoir reçu 
la prière du Dr. Lee, elle a pu voir clairement de son œil 
droit. Elle a aussi été guérie de la cécité nocturne (Photo 4).

La Grande Diaconesse Jeonghee Bae, 51 ans, 
1ère Paroisse a été guérie d’allergie des yeux et de 
démangeaisons (Photo 5), Frère Kyetae Lee, 66 ans, 19ème 
Paroisse a subi deux opérations à cause de dégénérescence 
maculaire. Ensuite les choses sont devenues f loues, 
mais après la prière pour les malades il a été guéri de ses 
symptômes (Photo 6).

D’innombrables membres ont recouvré une meilleure 
vision. Le Diacre Hyungmo Kim, 54 ans, 15ème Paroisse 
a vu sa vision se détériorer rapidement. Il s’est examiné 
lui-même et s’est préparé pour la retraite, sa vision s’est 
améliorée de 0,7/0,5 à 1.0/1.0 (Photo 7).

Le Diacre Yihee Song, 58 ans, 28ème Paroisse a été 
guéri de myopie. Il a pu lire la Bible sans verres (Photo 8). 
La Grande Diaconesse Ahran Lee, 49 ans, 5ème Paroisse 
a été guérie d’astigmatisme (Photo 9), et la Diaconesse 
Jeongrye Yang, 73 ans, 31ème Paroisse de myopie et elle 
a pu voir clairement (Photo 10). En plus de ces gens, il y 
a beaucoup plus d’autres personnes qui ont recouvré une 
bonne vision et ils ont enregistré leurs témoignages au 
Réseau Mondial de Médecins Chrétiens.

Dieu a montré la puissance de la recréation au travers du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee et a conduit d’innombrables âmes sur le chemin du salut. En Août 2016, lors de la Retraite d’Eté 
Manmin de nombreuses personnes qui souffraient de maladies relatives aux yeux et de problèmes de vision y compris la cécité ont expérimenté l’œuvre de la guérison. Les aveugles ont vu et 
de nombreux problèmes oculaires ont été guéris. (Au milieu: les gens qui donnaient les témoignages ont rempli l’estrade lors de la Retraite d’Eté et des Croisades Outremer).
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Je Suis celui qui Suis
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Dans notre vie chrétienne, il est très 
important de comprendre qui est Dieu.

Certains croyants disent de leurs 
lèvres qu’ils croient en Dieu, mais ils ne 
ressentent pas Son amour et n’ont aucune 
assurance du salut. Uniquement lorsque 
nous connaissons l’origine de Dieu nous 
pouvons avoir une relation étroite avec 
Dieu et mener une vie remplie de l’Esprit 
avec l’assurance du salut.

1 .  D i e u  q u i  e s t  s a n s 
commencement et sans fi n est «JE 
SUIS CELUI QUI SUIS»

Dans tout ce que l’homme a appris 
et expérimenté, i l  y a toujours un 
«commencement» et une «fin.» Par 
exemple, les hommes et les animaux ont 
un début et une fi n. Leur commencement 
est marqué par leur naissance par leurs 
parents et leur fi n est marquée par quand 
et comment ils meurent. Peu importe 
l’âge d’un objet antique, il a été construit 
quelque part par quelqu’un et tous les 
événements historiques ont un début et 
une fi n.

À cause de cela, certaines personnes 
demandent, «Qui a créé Dieu?» ou «A 
partir de quand Dieu a-t-il été présent 
et qu’est ce qui existait avant Lui?» 
Et d’autres se posent la question de 
savoir  comment Dieu est  arrivé à 
l’existence et s’il devait y avoir un point 
de commencement à Son existence. 
Cependant,  si  Dieu le Créateur et 
l’Absolu avaient un tel commencement, 
cela serait une chose très bizarre en soi.

Si l’histoire de Dieu avait commencé 
à un certain point de l’histoire, les gens 
penseraient assurément à ce qui s’est 
passé avant Dieu et le temps avant sa 
présence. Dieu ne pourrait pas être le 

Créateur ni l’Absolu si quelqu’un d’autre 
l’a créé ou Lui a donné naissance. 
C’est pourquoi, si Dieu est en fait 
absolu et parfait, Il doit exister sans 
commencement ni fi n et doit exister par 
Lui-même.

Concernant qui est Dieu, Il a dit à 
Moïse dans Exode 3:14, «JE SUIS 
CELUI QUI SUIS.» Personne n’a donné 
naissance à Dieu ni l’a créé. Dieu a été 
présent de toute éternité, le temps avant 
l’éternité jusqu’à au-delà de l’éternité.

2. Dieu a existé en tant que 
lumière et son mais est devenu la 
Trinité de Dieu le Père, Dieu le Fils 
et Dieu l’Esprit

Sous quelle forme ou image notre 
Dieu qui a été présent avant l’éternité 
existait-t-il? Jean 1:1 nous dit, «Au 
commencement était la Parole, et la 
Parole était avec Dieu, et la Parole était 
Dieu.»

Ici, la phrase «Au commencement» 
se réfère au temps bien avant que les 
choses de l’univers aient été créées, 
lorsque Dieu existait par Lui-même. 
Cela symbolise un âge qu’aucune simple 
créature ne peut comprendre avec son 
expérience ou sa connaissance limitée. 
De ce Dieu qui a été présent par Lui-
même dès avant l’éternité, Jean 1:1 nous 
dit que «La parole était Dieu.» Il n’avait 
pas encore revêtu de forme particulière 
mais existait en tant que la Parole elle-
même, et c’est le «Son.»

1 Jean 1:5 nous déclare aussi, «La 
nouvelle que nous avons apprise de 
lui, et que nous vous annonçons, c’est 
que Dieu est lumière, et qu’il n’y a 
point en lui de ténèbres.» Il y a une 
signification spirituelle cachée dans les 
mots «lumière» et «ténèbres.» Le terme 
«ténèbres» couvre tout ce qui n’est pas 
vrai mais injuste, impie et pécheur, 
tandis que le terme «lumière» se réfère 
à tout ce qui est vrai tel que l’amour, la 
bonté, la justice et ainsi de suite. Dieu 
n’est pas seulement «Lumière» en termes 
spirituels, mais Il a aussi existé en temps 
que lumière pendant ce temps «avant.»

Dieu qui est la Parole a existé au 
milieu d’une lumière tellement belle 
et extraordinaire avec un son clair et 
transparent. Il a existé au milieu d’une 
lumière incroyablement belle et en tant 
qu’une voix évidente,douce, majestueuse 
et tonitruante qui résonnait dans tout 
l’univers.

Alors, au moment qu’Il avait choisi, 

Dieu qui  avai t  existé  en tant  que 
lumière et son a eu un cœur pour créer 
l’homme. Dieu voulait quelqu’un avec 
qui Il pourrait partager l’amour. Pour 
accomplir tous les plans qui concernent 
la culture humaine, le Dieu de l’Origine 
s’est formé Lui-même en «Dieu la 
Trinité»; Dieu le Père, Dieu le Fils et 
Dieu l’Esprit.

Dès ce moment, le Dieu de l’Origine a 
pris une image plus concrète en tant que 
Dieu de la Trinité. Et comme cela est 
relaté dans Genèse 1:26, nous savons à 
quoi il ressemblait. «Faisons l’homme à 
notre image, selon notre ressemblance.» 
En d’autres termes, lorsque Dieu la 
Trinité a formé l’homme, Il a fait 
l’homme à Son image. L’aspect extérieur 
de l’homme a été créé à l’image de Dieu 
et le cœur de l’homme a été créé pour 
ressembler au cœur de Dieu. Cependant, 
dès le moment où Adam a péché, le cœur 
de l’homme a été séparé du cœur de 
Dieu et a été changé pour le pire et il s’est 
graduellement séparé de Dieu.

3. Seul «JE SUIS CELUI QUI 
SUIS» est l’objet de notre adoration

Contrairement à l’homme qui n’est 
qu’une simple créature, Dieu existe par 
Lui-même d’éternité en éternité. Seul 
«JE SUIS CELUI QUI SUIS» est le 
Dieu parfait et véritable et Lui seul doit 
être l’objet de notre adoration et de notre 
amour. Cependant certaines personnes ne 
connaissent pas ce Dieu et adorent des 
idoles qui ont été faites par l’homme. De 
tels individus façonnent des objets faits 
d’or, d’argent, de bois et de pierre; et ils 
se prosternent devant eux!

S u p p o s o n s  q u ’ u n  e n f a n t  à  q u i 
vous avez donné naissance ne vous 
reconnaisse plus et qu’il aille vers des 
étrangers en les appelant «Maman!» ou 
«Papa!» Combien serez-vous déçus et 
blessés dans votre cœur. De la même 
manière, pouvez-vous imaginer combien 
Dieu le Créateur serait blessé et déçu si 
vous servez une idole qui a été inventée 
par les hommes? Pour cette raison, Dieu 
déteste l’adoration des idoles.

Dans Exode 20:3-5, Dieu nous dit, «Tu 
n’auras pas d’autres dieux devant ma 
face. Tu ne te feras point d’image taillée, 
ni de représentation quelconque des 
choses qui sont en haut dans les cieux, 
qui sont en bas sur la terre, et qui sont 
dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne 
te prosterneras point devant elles, et tu 
ne les serviras point; car moi, l’Eternel, 

ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui 
punis l’iniquité des pères sur les enfants 
jusqu’à la troisième et la quatrième 
génération de ceux qui me haïssent.» 
Car seul Dieu qui est «JE SUIS CELUI 
QUI SUIS» est la seule divinité, nous ne 
devons adorer et servir que Lui seul.

Il y a une chose supplémentaire que 
vous devez retenir ici. Le Sauveur Jésus 
qui est venu dans ce monde est le même 
que Dieu le Créateur. Aucun homme ni 
femme ne peut être Son parent. Bien sûr, 
quand Jésus est venu dans ce monde, il a 
revêtu la chair et est né d’une vierge.

Malgré cela, cependant, nous lisons 
dans Matthieu 1:18, «Voici de quelle 
manière arriva la naissance de Jésus-
Christ. Marie, sa mère, ayant été fi ancée 
à Joseph, se trouva enceinte, par la vertu 
du Saint-Esprit, avant qu’ils eussent 
habité ensemble.» La raison pour 
laquelle Marie a été appelée ici «mère» 
est uniquement parce que ce fait a été 
relaté par un des disciples de Jésus. Jésus 
est né avec aucune infl uence héréditaire 
qui Lui aurait été transmise par le sperme 
de Joseph ou l’ovule de Marie. Il est né 
par la puissance du Saint-Esprit. Dieu a 
seulement utilisé Marie par sa grossesse 
en tant qu’instrument pour porter le 
Sauveur.

Dans de nombreux endroits de la 
Bible, nous voyons Jésus appeler la 
Vierge Marie «Femme» et non «Mère.» 
Nulle part il ne l’appelle «mère.» Aucune 
femme qui est une simple créature ne 
peut être la mère de Dieu le Créateur. 
Certaines personnes adorent et louent 
la Vierge Marie comme s’ils adoraient 
Dieu Lui-même. Vous devez cependant 
vous rappeler qu’aucune créature ne 
peut être l’objet de votre adoration. Vous 
devez vous souvenir que rien en dehors 
de Dieu la Trinité ne peut faire l’objet de 
notre adoration.

Chers frères et sœurs en Christ, Dieu 
qui est «JE SUIS CELUI QUI SUIS» 
a existé en tant que lumière et son 
au commencement. Pour gagner de 
véritables enfants avec lesquels il peut 
partager l’amour éternellement. Il a 
créé l’homme et a commencé la culture 
humaine. Pour la culture humaine, il a 
commencé à exister en tant que Dieu la 
Trinité. Je prie dans le nom du Seigneur 
qu’en gardant à l’esprit que Dieu le 
Créateur est le seul Dieu et que vous 
devez l’adorer Lui seul, vous meniez une 
vie chrétienne bénie en Christ.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Dieu dit à Moïse: Je suis celui qui suis. Et il ajouta: C’est ainsi que tu répondras aux enfants d’Israël: 
Celui qui s’appelle «je suis» m’a envoyé vers vous.» (Exode 3:14)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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La Signification de la Croix
On dit que la croix de bois est un symbole du Christianisme. C’est parce que la croix représente l’amour de Dieu, 
qui est la providence du salut au travers de Jésus-Christ. En comprenant la signification spirituelle de la croix, 

nous pouvons vivre selon la volonté de Dieu et devenir Ses véritables enfants. Examinons cette signification.

Dans les temps anciens, la crucifi xion était un châtiment 
terrible pour un criminel qui avait commis un crime 
impardonnable. Notre Jésus a été crucifi é à la croix comme 
cela à la place des pécheurs qui étaient sous la malédiction 
de la loi (Galates 3:13).

La «malédiction de la loi» signifi e la malédiction de la loi 
spirituelle telle que relatée dans Romains 6:23 qui déclare 
que, «le salaire du péché c’est la mort.» Depuis qu’Adam 
a commis le péché de désobéissance, ses descendants 
ont hérité de ce péché et tous les êtres humains sont des 
pécheurs parce que les pécheurs sont nés avec ce péché 
originel. Ce qui signifi e que tous les humains commettent 
des péchés qui mènent à la mort spirituelle en tant que 
résultat du salaire du péché qui est la mort.

Si quelqu’un essaye de libérer ces êtres humains 
«pécheurs» de cette malédiction de la loi, lui-même doit 
payer le prix de la malédiction. C’est pourquoi Dieu a 

laissé Jésus pendre sur la croix de bois qui symbolise la 
malédiction.

Au sujet de ceci, Jésus a dit à Nicodème dans Jean 3:14-15, 
«Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de 
même que le Fils de l’homme soit élevé, afi n que quiconque 
croit en lui ait la vie éternelle.»

En prenant la croix, Jésus a vaincu l’autorité de l’ennemi 
Satan. Comme l’ennemi Satan a tué le Jésus sans péché, 
il a violé la loi spirituelle, et ainsi Jésus a pu ressusciter 
de la mort. C’est pourquoi, regarder Jésus sur la croix est 
l’équivalent de regarder par la foi la mort de l’autoritté de 
l’ennemi Satan.

Bien que Jésus ait été pendu à la croix, qui est le symbole 
de la malédiction, lorsque cela est vu avec foi, nous 
pouvons recevoir le don de la vie éternelle. À ceux d’entre 
nous qui croient au Seigneur, la croix n’est plus un symbole 
de «malédiction», mais de «bénédiction.»

Premièrement, la croix représente la «bénédiction»

En considérant cela, Hébreux 9:12 déclare, «…non avec 
le sang des boucs et des veaux, mais avec son propre sang, 
ayant obtenu une rédemption éternelle.» Hébreux 9:22 
déclare, «Et presque tout, d’après la loi, est purifié avec 
du sang, et sans effusion de sang il n’y a pas de pardon.» 
Pour nous racheter du péché, Jésus a donné sa vie. Pour 
nous libérer, nous qui étions esclaves du péché et pour faire 
de nous des enfants de Dieu, il a payé le terrible prix du 
sacrifi ce.

Le fouet qui a été utilisé dans cette étape du sacrifice 
était différent des fouets habituels. Des boules de métal, 
des os pointus et des fragments de fer étaient incorporés 
et dépassaient sa surface. Une fois frappée, en plus des 
blessures sévères, la chair était tordue et même arrachée. 
Une fois que le muscle était arraché, la chair pendait. À 
cause du saignement excessif, la pression sanguine baissait 
et le criminel approchait d’un état de choc. Étant donné que 
le corps avait perdu trop de sang, il réclamait du liquide et le 
criminel ressentait une terrible soif.

Le criminel devait porter la croix de bois vers le lieu 
d’exécution. Une croix typique mesurait deux mètres et 

pesait 40 kg ou juste au dessus de 50. Le crucifi é était faible. 
Son corps était tordu après les lacérations. Malgré cela il 
portait la lourde croix. Il a été attaché à la croix en étant 
cloué par les mains et les pieds. Les clous étaient longs, 
approximativement de 13 à 18 cm (7 à 9 pouces). Il était cloué 
au-dessus du poignet. Les deux pieds étaient superposés et 
il était cloué les deux pieds ensemble au travers des 2ème et 
3ème os métatarses. Les nerfs étaient totalement détruits.

Lorsqu’il était pendu à la croix avec les mains et les pieds 
cloués, les mains étaient étendues et les os se séparaient. Les 
deux épaules étaient démises. À cause du poids du corps, les 
bras et les épaules étaient affaissés et cela devenait diffi cile 
de respirer. Il n’y avait plus assez d’oxygène. Le sang 
devenait surchargé de dioxyde de carbone et le cœur battait 
irrégulièrement. Les recherches récentes disent que les 
victimes de la crucifixion répétaient de s’évanouir environ 
1.000 fois à la croix et alors le criminel fi nissait par mourir.

La crucifixion était la punition qui apportait la douleur 
la plus forte à la victime. C’était notre Jésus qui a souffert 
de cette crucifixion. Nous devons graver dans notre cœur 
combien grand était Son sacrifi ce pour nous.

Deuxièmement, la croix porte la signification de «sacrifice»

1 Jean 4:10 déclare, «Et cet amour consiste, non point en ce 
que nous avons aimé Dieu, mais en ce qu’il nous a aimés et a 
envoyé son Fils comme victime expiatoire pour nos péchés.» 
C’est parce qu’il nous aime vous et moi. Nous devons rappeler 
le fait que Dieu nous aime au point de donner Son propre Fils 
unique à la croix en tant que sacrifi ce expiatoire.

Dieu savait déjà combien terrible serait la douleur que 
Jésus allait supporter. Il n’y avait qu’une seule raison pour 
laquelle Il a laissé Jésus mourir sur la croix. C’est parce qu’Il 
nous aime vous et moi. C’était le seul moyen de sauver les 
pécheurs. C’était le moyen auquel Satan ne penserait jamais. 
Avec un tel amour du sacrifi ce qui transcende la justice, Jésus 
a ouvert le chemin du salut pour les êtres humains.

Chaque fois que nous regardons à la croix, nous devrions 
nous rappeler cet amour. Nous devons nous rappeler le fait 
que Dieu nous aime au point de donner Son unique fi ls Jésus 
à la croix. Ceux qui ressentent et comprennent cet amour de 
tout leurs cœurs vivront leurs vies contrairement à ceux qui 
ne comprennent pas.

L’apôtre Paul a confessé dans Galates 3:20, «J’ai été crucifi é 
avec Christ; et si je vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est Christ 
qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans 
la foi au Fils de Dieu, qui m’a aimé et qui s’est livré lui-même 
pour moi.» Ceux qui ont compris l’amour de la croix doivent 
vivre leurs vies par la foi en suivant la volonté du Seigneur 
pour Sa gloire.

Troisièmement, la croix signifie, «amour»
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Pendant 15 ans, depuis que j’avais huit ans, je souffrais de dermatite 
atopique. Les médecins disaient qu’il n’y avait aucune chance de guérison 
complète. La seule chose qu’ils m’ont faite est de m’injecter de la 
cortisone (une hormone) pour diminuer la douleur. Lorsqu’elle devenait 
sévère, je ne pouvais pas manger, marcher, dormir et me concentrer sur 
les études. J’ai combattu longtemps la maladie mais j’essayais de ne pas 
montrer ma douleur aux autres. Ils ne le savaient pas. J’ai seulement 
étudié sérieusement avec l’aide de ma famille et avec la foi que Dieu est 
en moi.

Heureusement, j’ai été admis à l’Université des Grandes Ecoles où sont 
seuls admis quelques personnes de l’élite. J’ai même été béni de recevoir 
une bourse, de travailler dans une grande société en tant qu’interne 
et d’étudier mieux. Entre-temps, ma mère a commencé à écouter les 
messages du Dr. Jaerock Lee en 2012 parce qu’elle avait entendu parler 
de ses sermons par une collègue. Elle a reçu tellement de grâce et elle a 
suggéré que j’écoute aussi les sermons. J’ai commencé à suivre les cultes 
de l’Eglise Centrale Manmin par Internet.

En Mai 2014, j’ai entendu que le Révérend Heesun Lee, Pasteur en 
charge des églises branches de Manmin dans le monde viendrait en 
Belgique et j’ai assisté à la réunion. Avec la soif de guérison, j’ai reçu la 
prière avec le mouchoir sur laquelle le Pasteur Principal avait prié (Actes 
19:11-12). J’ai arrêté de prendre des médicaments. Une semaine plus 
tard, l’œuvre de Dieu a commencé. Les grosses croûtes sur ma peau sont 
tombées et une nouvelle peau s’est formée. C’était comme un rêve car les 
médicaments n’avaient pas fonctionné. Ce que la médecine et les gens 
ne pouvaient pas faire, Dieu l’a fait; c’était une œuvre étonnante que seul 
Dieu peut faire.

En Juin, 2014 j’ai visité l’Eglise Centrale Manmin avec mes parents et 
nous avons exprimé nos remerciements au Pasteur Principal. Alors j’ai 
reçu sa prière personnellement. Et je me suis plongé dans l’Eau Douce 
de Muan lors de ma visite à Muan après quoi, ma peau était plus douce et 
meilleure. Avec le temps, ma peau est devenue plus douce et les traces de 
cicatrices ont disparu. Alléluia!

En Juillet 2016, j’ai visité l’Eglise Centrale Manmin avec ma mère 
pendant mes vacances (Photo). J’ai assisté à chaque culte et aux Réunions 
de Prières de Daniel. Je suis devenu spirituellement rempli du Saint-
Esprit et j’ai obtenu plus d’espérance pour la Nouvelle Jérusalem.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a permis que je vive 
cette vie précieuse.

J’avais de l’arythmie cardiaque pendant longtemps. Le 26 Février 2016, 
je me suis couchée un moment. Au moment de me réveiller, j’ai senti le 
côté droit de mon corps qui devenait paralysé. Je me sentais engourdie 
et incapable de me lever. En utilisant ma main droite, j’ai été capable 
de recevoir la prière du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee qui était 
enregistrée sur mon téléphone portable et j’ai appelé ma fille pour parler 
de la condition dans laquelle je me trouvais.

J’ai été conduite à l’hôpital en ambulance. On a diagnostiqué un AVC 
et on m’a placé aux Soins Intensifs. Ma fille a appelé les membres de ma 

cellule et leur a demandé 
d e  p r ie r  p ou r  moi .  Je 
continuais à recevoir la 
prière du Pasteur Principal 
pour les malades. Je me 
suis repentie de ce que 
j’avais  fa it  d’impropre 
devant Dieu et de ce que je 
n’avais pas servi les autres 
et les avais jugés.

Le lendemain mat in , 
un miracle s’est produit. 
Lorsque mon médecin m’a 
demandé de lever ma main 
droite, j’ai pu le faire. J’ai 
été transférée à l’hôpital 
général. Mais je ne pouvais 
toujours pas manger, me 
laver, aller aux toilettes 
sans l’aide de ma fille.

Le 29 Février, c’était le 
premier jour d’une Réunion Spéciale de Prières de Daniel. J’ai reçu la 
prière de bénédictions du Pasteur Principal sur GCN (www.gcntv.org). 
Ensuite, j’ai récupéré rapidement et j’ai été renvoyée de l’hôpital en une 
semaine.

Le 20 Mars j’étais très reconnaissante de pouvoir marcher toute seule 
bien que je doive toujours utiliser une béquille. Je me suis préparée pour 
le Culte de Dévotion de la Mission des Femmes de tout mon cœur. Le 
jour du culte, j’ai serré la main du Pasteur Principal. À ce moment, j’ai 
senti de la force donnée à ma jambe droite et je pouvais mieux marcher 
malgré que j’utilisais encore ma béquille.

Le 10 Avril, le Dimanche à l’aube, le Pasteur Principal est apparu dans 
mon rêve. Il tenait ma main avec les yeux remplis de larmes et il m’a dit 
de me lever. Après que je me suis réveillée, plus de force a été donnée à 
ma jambe et j’ai finalement réussi à marcher sans la béquille. Alléluia! 

Le 26 Mai, j’ai assisté au culte pour l’anniversaire du Pasteur principal. 
Quand je l’ai vu à l’autel, j’ai versé des larmes et mon cœur sentait 
comme s’il brûlait. Je ne me suis arrêtée qu’à la fin du culte. Après, 
mon pouls battait plus régulièrement et plus de force était donnée à mon 
corps. J’ai été capable de monter les escaliers sans être à bout de souffle. 
Auparavant, j’avais difficile à monter les escaliers et je devais m’arrêter 
pour un repos parce que j’étais à court de souffle.

De plus par la prière du Pasteur Principal à la Retraite d’Eté Manmin 
2016, en Août, j’ai été guérie de myodésopsie (voir des corps flottant 
dans ma vision). J’ai même recouvré une bonne vision et j’ai été capable 
de lire de petites lettres alors que je n’avais jamais été capable de lire de 
petites lettres sans une loupe. Je donne toute gloire et reconnaissance à 
Dieu qui m’a bénie et par Son grand amour, il a augmenté ma foi.

Diaconesse Youngji Kim, 64 ans, 
30ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

Frère Phil Vovo, 25 ans, 
Eglise Manmin Ile de France 

«Je Peux bien Respirer 
et Marcher! Je Me Sens 

dans un Rêve!»

«J’ai été Délivré d’une 
Dermatite qui me Troublait 

depuis 15 Ans!»


